

[Accueil](#) > [Sport](#) > [Volley-ball](#)

Volley-ball : un tournoi qualificatif européen pour finir la saison à Montpellier, Sète et Narbonne

ABONNÉS 

Le MHSC débute par un déplacement à Saint-Nazaire / MIDI LIBRE - SYLVIE CAMBON



[Volley-ball](#), [Sport](#), [MHSC-VB](#)

Publié le 20/04/2023 à 17:27

LOIC FELTRIN

 [Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/02:03

Éliminés en play-offs de Ligue A, les clubs héraultais et audois disputent à partir de samedi avec Paris, Poitiers et Saint-Nazaire une compétition pour aller chercher la cinquième place qualificative pour une compétition européenne

Quand il n'y en a plus, il y en a encore. Tout juste éliminés en quart de finale du championnat, Montpellier, Sète et Narbonne n'en ont pas fini avec leur saison.

La Ligue nationale de volley-ball a pondue une nouvelle compétition qui s'apparente à un tournoi qualificatif européen ou des play-offs pour la cinquième place du championnat. "L'idée de ce format est de conserver une saison longue pour qu'elle ne s'arrête pas fin mars

ou mi-avril pour tous ces clubs", justifie Pierre Herault, responsable du marketing et de la communication à la Ligue nationale de volley-ball.

Une finale le 13 mai

Ainsi, les quatre équipes sorties à ce stade de la compétition en Ligue A, les trois Occitans et Saint-Nazaire, auxquelles la LNV a bizarrement ajouté le 9^e et le 10^e de la phase régulière (Poitiers et Paris) vont se disputer un mini-championnat en cinq journées à partir de samedi et jusqu'à 4 mai. Les quatre premiers de cette compétition express s'affronteront en demi-finale (9 mai) et en finale, le 13 mai, le même jour que la finale retour en Ligue A! L'enjeu ? Une place de cinquième du classement en championnat et une qualification pour la Challenge Cup, le troisième niveau des compétitions européennes (C3).

Des derbies au programme

Tout ça pour ça ? Oui. D'autant que le format ne fait pas vraiment l'unanimité. Certains joueurs ne semblent pas ravis de remettre le couvert. On peut penser à tous ceux qui quitteront leur club respectif. Et surtout, quelques clubs en difficultés financières n'auraient pas vraiment intérêt à se qualifier pour une compétition européenne plus coûteuse que bénéfique sur le plan financier. Plusieurs matchs risquent alors de ressembler à des bouillies de volley-ball plutôt qu'à de grandes envolées.

En lot de consolation, les passionnés de volley et les supporters de nos clubs régionaux pourront profiter de plusieurs derbies. Par exemple, l'Arago de Sète se déplace à Narbonne en ouverture ce samedi (20h) et reçoit le MHSC VB, lundi 1^{er} mai (17h) au Barrou.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)